

Fragestunde

Sanierung Bahnhofstrasse

Die Bahnhofstrasse ist einer der wichtigsten Zugänge zu den südlichen Quartieren von Pratteln. Sie hat mit den vielen Einkaufsmöglichkeiten und Dienstleistungsbetrieben auch eine wichtige Zentrumsfunktion.

Diese Visitenkarte der Gemeinde Pratteln ist aber in einem schlechten Zustand. Die Fahrbahn weist an diversen Stellen Schäden auf. Insbesondere auf einer so viel befahrenen Strasse ist dies für Velo, Mofa und Motorradfahrer nicht ungefährlich.

Wir bitten dem Gemeinderat die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Ist die gemäss AFP für die Jahre 2020 und 2021 geplante Umgestaltung der Bahnhofstrasse realistisch und finanzierbar?
2. Zieht der Gemeinderat alternativ in Betracht nur die Fahrbahnoberfläche zu sanieren?
3. Bis wann könnte die Fahrbahn saniert werden?

Für die Fraktion FDP.Die Liberalen



Andreas Seiler